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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

10番 小 池 浩 美 

１．市立病院について 

 

 

 

 

 

２．流雪溝のふたを軽いもの

と取り替えることについて

３．新型インフルエンザへの

対応について 

４．庁舎及び公共的施設での

禁煙について 

(1) 医師、看護師、技師など人

的体制の充実について 

(2) 患者の立場に立った検査体

制について 

(3) 携帯電話の使用について 

(4) 後発医薬品の使用について

 

 

 

 

(1) 朝日総合支所の禁煙 

(2) 市庁舎での禁煙 

(3) 公用車の禁煙 

(4) 禁煙指導・教育 

２ 12番 山 居 忠 彰 

１．税制改正、とりわけ老年

者控除の廃止や消費税事業

者免税点の引き下げなどに

よる影響について 

２．新市となってはじめて

の、個人情報保護法下での

国勢調査の実施経過と結果

について 

３．今年、最も市民に大きな

感動と期待感をもたらした

士別南中吹奏楽部の目覚ま

しい活躍について 

 

３ 17番 熊 田 庄 一 

１．木質バイオマスについて

 

 

(1) 木質暖房用ペレットについ

て 

 木質ペレットは環境にやさし
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

  

 

 

 

 

２．林野庁が推奨している

遊々の森について 

 

 

 

 

３．新士別市の市有林の管理

のあり方について 

 い再生可能な循環型のエネル

ギーであるので、地域振興策

のひとつとして研究開発の必

要があると思うが、どうか 

(1) 豊かな森林環境に恵まれた

国有林で、子供たちの生きる

力を育むための体験活動の場

として自然学習を進めていく

ために協定の締結を考えては

どうか 

(1) 将来の財産形成のために造

林事業等で山づくりが行われ

ているが、これに対する現地

調査等があっても良いと思う

がどうか 

４ 19番 寺 下   亘 

１．医療制度について 

２．季節労働者対策について

３．公営住宅の管理について

 

 

(1) ペットの飼育について 

(2) 水道の蛇口について 

５ ８番 谷 口 隆 德 

１．教育問題について 

 

 

 

 

 

２．旧教育施設などの再活用

について 

(1) 「ゆとり教育」の見直しに

ついて 

(2) 義務教育費国庫負担制度の

存廃について 

(3) 高校の再編と生徒数確保に

ついて 

６ 22番 齋 藤 敏 一 

１．納税貯蓄組合の解散と今

後の納税推進運動について

２．税金の使い道を納税者自

身で決める「１％ルール」

の市民活動支援制度につい

 



－194－ 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

て 

３．士別市商業まちづくり推

進協議会の設置について 

７ 29番 田 宮 正 秋 

１．成年後見制度利用支援事

業の導入について 

２．地域生活支援事業への取

り組み推進について 

３．住宅用火災警報器の設置

義務付けについて 

 

８ １番 田 村 明 光 

１．農業担い手対策について

 

 

 

２．旧朝日町役場２階の有効

活用について 

(1) 農業農村担い手支援事業の

内容について 

(2) 士別地区担い手支援連絡協

議会のあり方について 

９ 26番 菅 原 清一郎 

１．朝日地区におけるまちづ

くりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．公用車使用取り扱いと車

両保険制度について 

(1) 朝日町地区の優先課題につ

いて 

 ①弱者（高齢者・身障者等）

に対する、やさしい環境整

備について 

 ②主要道道・士別滝の上線の

拡幅整備と核施設の設置に

ついて 

 ③合宿者や来訪者にやさしい

まちづくりについて 

(1) 公用車の使用規定の相違点

について 

 ①使用区分について 

 ②車両任意保険制度について

10 ３番 神 田 壽 昭 

１．市の経済を支える農業振

興策について 

 

(1) 士別市農業の将来を新年度

の農林予算でどのように反映

させようとするのか 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

 

 

２．行財政改革について 

 

(2) 士別産農畜産物・加工品を

全国に向けての販売支援 

(3) 品目横断的経営安定対策と

今後のスケジュール 

(1) 行政評価委員会の新設と委

員の公募 

11 21番 岡 田 久 俊 １．農政について  

12 28番 斉 藤   昇 

１．2006年度予算編成につい

て 

 

 

 

 

 

２．士別市史について 

３．士別市から和寒小、中学

校へ給食を配送する意図は

(1) 合併による予算規模の増減

(2) 公共投資事業、合併特例債

事業 

(3) 各種料金旧市町の統合計画

(4) 国勢調査による交付税等へ

の影響 

(5) 道の補助金削減の影響 

13 ６番 池 田   亨 

１．原油価格高騰が平成17年

度予算執行に及ぼす影響は

２．市民の安全対策について

３．新士別市市長と語る会で

出された市民要望の内容は

４．医師不足の中における医

療サービスについて 

５．「ラブ士別・バイ士別」

運動について 

 

14 ４番 岡 崎 治 夫 

１．財政と農村部の除雪対策

について 

 

 

 

２．エゾシカ対策について 

(1) 今後の財政見通しは 

(2) 特区申請は 

(3) 除雪費に対する今後の考え

方は 

(4) 農村地域の集落を 

(1) 北海道の対策と生息数は 
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(2) 本市での対策は 

15 16番 山 田 道 行 

１．北海道移住計画について

２．士別東高等学校教育関係

について 

 

 


